

Beim Kiss-Ferien-Camp erleben die Kinder viele Abenteuer. Foto: KISV

Fang den Schnatz!

Abenteuer erleben mit Harry Potter und seinen Freunden beim Kiss-Ferien-Camp

M'gladbach. Der Kinder- und Jugendsportverein Mönchengladbach (KJSV) bietet in der zweiten Woche der Osterferien wieder ein Ferien-Camp für Grundschulkinder an.

Im Mittelpunkt des Ferien-Camps stehen die Spiele und Abenteuer von Harry Potter und seinen Freunden. Um ein echter Zauberschüler zu werden, trainieren sie für das große Quidditchspiel. Die kleinen Zauberlehrlinge erfahren dabei viel Wissenswertes über Quidditch und setzen dies sofort in die Praxis um.

Das Ferien-Camp startet am

Dienstag nach Ostern. Dienstag bis Donnerstag findet es von 9 bis 13 Uhr statt, am Freitag von 9 bis 17 Uhr. Ab 15 Uhr sind gemeinsame Aktionen für die ganze Familie geplant.

Für Erwachsene, die ihren (Enkel-, Paten-) Kindern das Ferien-Camp schenken möchten, bietet der Kinder- und Jugendsportverein auch individuell erstellte Geschenk-Gutscheine an.

Weitere Informationen erhalten interessierte Eltern im Internet unter <u>www.kissmg.de</u> oder telefonisch unter 02166/13 85 51.